

communiqué de presse

Agence Ter

Sols Vivants,
Socles de la Nature en ville

exposition du 10 novembre au 5 décembre 2020



© Agence Ter

Ecosystèmes de nature en ville, espaces publics bioclimatiques, parcs et quartiers conçus comme des machines hydrauliques, villes forêts, terroirs métropolitains. L'Agence Ter expérimente depuis plus de 30 ans l'urbanisme des milieux vivants et les services climatiques rendus par les projets de paysage.

Elus Grand Prix de l'Urbanisme en 2018, les trois associés, Henri Bava, Michel Hössler et Olivier Philippe et leurs collaborateurs présentent une exposition manifeste où le sol vivant est le concept fondateur de la résilience urbaine et territoriale.

La coupe est le medium central de l'exposition. Elle a la capacité de représenter la complexité d'un site dans son épaisseur, les strates visibles et invisibles du sous-sol à la biosphère. Elle précède souvent le plan dans la conception des projets à l'Agence Ter. Symbole de l'horizon, elle définit le métier de paysagiste. Inspirante, elle est présentée sous forme de tableaux vivants animés.

L'exposition, conçue comme un cabinet de curiosité des projets de l'agence, sera l'occasion d'une table ronde de regards croisés d'experts des métiers du vivant.

agenceter.com

Natural ecosystems in cities, bioclimatic public spaces, parks and neighborhoods designed as hydrological modulation systems, forest cities, metropolitan terroirs: for more than 30 years Agence Ter has been exploring ways of incorporating living environments into urban areas and of using landscaping projects to provide climate services.

Henri Bava, Michel Hössler, Olivier Philippe and their team, who were awarded the prestigious Grand Prix de l'Urbanisme in 2018, now present an exhibition-manifesto centered round "living soil" as the foundation for urban and regional resilience.

Cross-sections are the exhibition's central medium. They are able to show the complexity of a site, covering all its horizons, its visible and invisible layers from the biosphere to the sub-soil. Cross-sections are the starting point for many of Agence Ter's projects. Symbolic of the horizon, they define the art of landscape design.

Inspiring, they are presented in the form of vibrant, living paintings.

The exhibition is designed as a cabinet of curiosities showcasing the firm's projects and will include a round table bringing together experts from different environmental professions.

agenceter.com

la galerie d'architecture

11, rue des blancs-manteaux

75004 paris

t + 33 1 49 96 64 00

du mardi au samedi 11h-19h

www.galerie-architecture.fr

mail@galerie-architecture.fr